

# 小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



令和4年1月号

No. 584

## 2022 寅年 よく学び よく遊べ



校長 佐藤 正文

れたものが成長する」という縁起のよい意味につながっています。児童の作品にある「たくさん挑戦 たくさんの勇気」は、まさに迎春寅年のスタートにぴったりの言葉です。

そして、日頃から声に出している月並みではありますが「よく学び よく遊べ」。「学ぶ」だけではなく「遊ぶ」と対になっています。この言葉は、「学ぶ」だけでは知識は役に立たず、「遊ぶ」ときに知識が知恵となり、役に立つ力になるということを意味しています。学んだことが、生きる力として活かされるとき、その人の知恵となるということです。

「勉強する時は しっかり」「遊ぶ時も しっかり」の言葉の中には、一日一日を大切に過ごしていこうという気持ちが伝わってきます。どのような「学び」「遊び」が自分の力となっていくのでしょうか。子供と共に「学び・遊び」合える大人でありたいです。

■皆様におかれましては、初春を迎えましたことをお慶び申し上げます。本年もどうぞよろしく願い申し上げます。

■一年の計は、元旦にありと言われます。今年目標を立てた子供たちも多いでしょう。年末に子供たちから募集した「あいうえお作文」には、素敵な作品がたくさんありました。健やかに成長してほしい、チャレンジしてほしい寅年にふさわしい作品を紹介します。題は「小竹」です。

こ… 子供たちが 集う場

た… たくさん挑戦 たくさんの勇気

け… けじめをつけて

勉強する時は しっかり

遊ぶ時も しっかり

【5年生児童の作品】

■令和4年(2022年)壬寅(みずのえとら)。

十干の9番目「壬」(じん:みずのえ)は「生まれる」。十二支の3番目「寅」は、もともと「演」が由来といわれ「人の前に立つ」、また演と同じ読み「延」は「延ばす・成長する」という意味があります。このことから「壬寅」は「新しく立ち上がること」「生ま

■新春を迎えた現在も新型コロナウイルス感染症は収束していません。学校では、子供たちの安心・安全、健やかな健康を第一に、引き続き感染症予防を行って参ります。

■今年最初の「あいうえお作文」のテーマは「干支」。題は「寅年」です。

とら…トライ(挑戦) あきらめないで

ど… ドンマイ ドンマイ 立ち上がれ

し… 失敗から学び 成長する

自信をもって!

■保護者の皆様、地域の皆様、昨年同様、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。